
Herr Kallenbach berichtete, dass das Fahrzeug fast ausschließlich im Anhängerbetrieb
eingesetzt werde. Bei E-Fahrzeugen sei aktuell kein Fahrzeug mit einer zugelassenen
Anhängerlast in der benötigten Größenordnung verfügbar.


